
（様式第２号）

島本町青少年指導員協議会　要点録

令和３年８月２日作成

令和３年度　７月分青少年指導員協議会

午後７時００分～午後８時００分

公開の可否

傍聴者数

計  名

⑴

⑵

⑶

⑷ 地域における青少年の現状と課題について

⑸ その他

配　布　資　料 令和３年度島本町青少年指導員協議会夜間パトロール実施要領　他

別紙要点録のとおり

会議の議題

板 井 義 治

浦 部 裕 之

春 名 哲 雄

久 保 敏

12

出 席 委 員
秋 月 俊 也

　可・一部不可・
　不可

なし

桺 珠 希

新 矢 章 博

田 村 澄 子

竹 田 直 文 中 川 美 香

田 口 和 枝

花 田 純 子

審 議 等 の 内 容

（案件） 青少年指導員夜間パトーロールについて・・・資料１

青少年指導員協議会前期研修について・・・資料２

広報しまもとの特集部会について・・・資料３

会 議 の 名 称

会 議 の 開 催 日 時

会 議 の 開 催 場 所 島本町役場　地階　第五会議室

事　　　　務　　　　局 教育委員会事務局 教育こども部 生涯学習課

令和３年７月２７日（火）



午後７時００分より

島本町役場　地階　第五会議室

１．生涯学習課あいさつ

２．会長あいさつ

３．案件

青少年指導員夜間パトーロールについて・・・資料１

広報しまもとの特集部会について・・・資料３

第１回広報しまもと特集部会を８月３１日（火）の午後７時から開催する。

地域における青少年の現状と課題について

・ 後期研修の施設見学の候補として、なにわプラット（箕面市）　一時保護所・児童養護施
設高鷲学園（羽曳野市）　民間委託・社会福祉法人四恩学園（大阪市天王寺区）乳児員、
里親支援、女性シェルダー　などを候補にする。

令和３年度　７月分青少年指導員協議会
日時：

会場：

⑴

⑵ 青少年指導員協議会前期研修について・・・資料２

⑶

夜遅くＪＲ島本駅近くのローソンでお酒を購入して、楠公の辺りで外飲みしている人が
いる。

令和３年７月２７日（火）

・

⑷

・ 広報しまもとの特集記事を令和３年１２月号に掲載する予定である。コミュニティ推進
課に記事を提出(メール送信)するのが１０月１５日（金）までである。それまでに３回
ぐらい部会の開催が必要であると考えている。

・

・ 大阪府政策企画部　青少年・地域安全室　青少年課　非行防止対策グループの上田氏が午
後８時からの夜間パトロールに同行することになっている。

・

令和２年度青少年指導員協議会後期研修で講演していただいた、前大阪府中央子ども家庭
センターの阪本氏が異動になり、施設見学が難しくなったため、新たに施設見学の場所を
考えていくことも検討したい。

・ 後期研修に施設見学を実施して、前期研修は研修会にすることにする。

府道柳谷島本線と鈴谷川の接するあたりにある「セブン・イレブン島本町山崎４丁目店」
において、塾の帰りの中学生が駐車場内でたむろすることが多いと事前に聞いている。そ
の駐車場内に実際に行き、大阪府の上田氏から青少年がたむろしている場合の声掛けの方
法を教示していただく。

・ Ａコース
青少年指導員：花田会長、柳副会長、田口指導員、春名指導員、秋月指導員、竹田指導員
大阪府：上田氏
事務局：岡本

Ｂコース
青少年指導員：久保副会長、板井指導員、田村指導員、中川指導員、浦部指導員、新矢指
導員
事務局：西村

・ 前期研修については、夜間パトロールに同行していただく大阪府の上田氏に、令和４年４
月からの少年法の改正について講演してもらうことをお願いしたらどうか。

・

・



その他

７月分青少年指導員協議会終了後に少年非行・被害防止強調月間の啓発動画を観賞する。

次回開催日

・ 令和３年度中高生の俳句大会について、現在の申込数等が１件であることを報告する。

主査

岡本

指導員 指導員

指導員

中川

指導員

副会長会長青少年
指導員 田村 浦部

指導員

８月２４日（火）午後７時００分～午後８時００分

秋月 竹田

指導員

久保

指導員

新矢

教育
委員会

・

桺

副会長

出席者

奥野

課長

指導員

・

・

板井

指導員

例年、７月の第４月曜日に実施されている三島ブロック青少年指導員連絡協議会役員会
は延期されている。

田口 春名花田

７月１９日（月）に令和３年度第１回「こども１１０番の家」運動推進会議が行われ、登
録者点検及び旗交換の日程を１１月１日から３０日までの間に実施することに決まった。
３年前までは２月に実施されたが、昨年度から１１月に変更になった。しかし、昨年度は
新型コロナウイルス感染拡大のため、青少年指導員や各小学校ＰＴＡの方の安全を考え中
止になった。そのため、旗等の汚れや破損が多々あると思われる。本年度は何とか実施し
たいと考えている。

⑸


